

# 高道

## 前期後半がスタートしました

前期後半がスタートしました。みんな大きな袋を下げて登校してきました。中身は夏休みに頑張った宿題などでしょう。でも、ちょっと元気がないような気がしました。夏休み前の元気な声のあいさつがあまり聞かれませんでした。

学校が始まるのを楽しみにしていた子、友達や先生に会えるのを楽しみにしていた子、もっと休んでいたかった子、中には、宿題が終わってなくてどうしようという思いのまま登校した子、と様々だと思いますが、まずは、普段の生活のリズムを取り戻し、毎日元気に登校してきてほしいと願っています。

ただ、始まりの会が終わり、1時間目の授業が始まると、さすが高道小学校の子どもたち。以前の授業の様子に戻っていました。まだ暑い日が続きますが、少しずつ涼しさも感じられるようになり、確実に秋が近づいてきています。学習の秋でもあります。子どもたちの頑張りを期待しています。



【気持ちを切り替え授業に集中する4年生】

## 再度、新型コロナウイルス感染防止対策を徹底しましょう！！

学校に子どもたちの元気な声に戻ってきたのはとてもうれしいことですが、心配なのは新型コロナウイルスです。熊本県や玉名市でも、夏休みに入る前後あたりから、感染者数が急増し、高止まりのままです。

そんな中、学校がスタートしました。9月には、4年生の見学旅行、5年生の集団宿泊教室、10月には、1年生、2年生、3年生の見学旅行、6年生の修学旅行が予定されています。1年間の中でも、子どもたちがとても楽しんでいる行事です。みんなで楽しく行けるよう、校内での感染が広がらないように、子どもたちと、再度、感染防止対策を確認しました。ご家庭でもご協力をよろしくお願いします。



## どんな夏休みだったでしょうか

185人の185通りの夏休みがあったようです。2年生は、思い出を絵日記を見せながら紹介したり、何も見ないで話したりしていました。一通り全員発表した後も、もっと話したいと手を挙げてとうとう1時間が終わってしまいました。

また、夏休み前の終わりの会で、「生活のリズムをくずさないようにしてください。ラジオ体操を集まってはできませんが、一人ラジオ体操に挑戦してみませんか。」と話したところ、なんと、3年生の〇〇〇〇さんが左のカードのように、本当にやってくれていました。ただ、一人ラジオ体操ではなく、妹の2年生、〇〇さんも一緒に頑張ったようです。〇〇さんもカードにいっぱい印がついていました。感激です。



## 綺麗に整備されスタートできました

21日(日)のPTA奉仕作業は、新型コロナウイルス感染防止のため、全ての保護者の皆さんに集まっていただき実施することはできませんでした。当日は、未明まで激しい雷雨に見舞われ、実施を心配しましたが、6時前になるとすっかり収まり、絶好の天候の中、PTA常任委員の皆さんと職員、それに芋部会の皆さんで、時間も1時間程度に短縮して行うことができました。また、当日までに会長さんをはじめ、有志の方々が、それぞれに来校され事前に草刈りをされていたこともあり、とても綺麗になりました。本当にありがとうございました。



## 大型扇風機を寄贈していただきました

大谷電気株式会社様より、大型扇風機を2台寄贈していただきました。熱中症予防対策、新型コロナウイルス感染防止対策、廊下の結露対策など、多様な用途に活用させていただきます。

本校の教育活動は、地域の方々や保護者の皆様のご助力、ご協力によって支えられています。本当にありがとうございます。

